
 

 

 

 

 

 

 

皆さまこんにちは。 

本日は第 2550 地区、佐貫直通ガバナーをお迎えしての

例会となります。ガバナーにご出席いただいての例会は三

年ぶりとなります。ガバナーのお話を直接伺える又とない

機会となりますので、会員一同しっかりとガバナーアドレ

スをお聴きください。 

先程入会式が行われ齊藤真生さんに鹿沼東ＲＣへ入会

していただきました。齊藤会員、入会おめでとうございま

す。慣れないことも多々あると思いますが、皆優しい会員

ですので解らないことがありましたら何なりと聞いて、鹿

沼東クラブに早く慣れていただき、お力を存分に発揮してください。 

そして、次年度副会長が大門会員に決定いたしました。大門会員おめでとうございます。 

大門会員は 2018 年に入会ですので、入会 5年目にして大役を引き受けてくださいました、 

会員皆でフォローできる体制で臨みましょう・ 

10/15（土）のこぶしＩＡＣと合同の奉仕作業に多くの会員にご参加いただき、ありがとうござ

いました。市川青少年・インターアクト委員長、美野輪国際奉仕委員長はじめ各委員会の皆さま 

ご尽力いただきありがとうございました。 

土曜日の移動例会になり、職業奉仕の都合などで参加出来なかった会員には申し訳ありませんで

したが、コロナ過で交流が難しかった、こぶしＩＡＣと合同で行えましたこと、また、欠席しがち

な会員も外での奉仕作業とのこともあり、参加していただき本事業を行うことができ心より良かっ

たなと思います。また、参加していただいた会員も例会場より気のせいか笑顔が多かった気がし、

例会場を出て行う奉仕活動も必要と改めて感じております。 

下半期にもこういった事業を行い、地域の為、会員同士のコミュニケーションを図れる場を 

提供出来ればと考えております。 

次に 10/24（月）には世界ポリオデーのイベントを鹿沼地区 3クラブ合同で行いました。鹿沼Ｒ

Ｃ市田ガバナーノミニー・第 7グループ湯澤ガバナー補佐の呼びかけで、ポリオ根絶を願い、ポス

ターを掲げながらの行進と「まちの駅」での募金活動を行いました。地区から森本パストガバナー

もお越しいただき、最後までお付き合いいただきました。今回近隣 3 クラブより約 30 名の会員に

ご参加いただきました。月曜日のお忙しい中、小雨降る中ご参加いただいた会員の皆様、本当にあ
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りがとうございました。ポリオデーにクラブ単体で中々行動を起こせずにおりましたが、今回 3ク

ラブ合同で行動を起こせたことに大変意義があったと思います。募金額は、一般の方々より当日分

として、￥34,655 のご寄付をいただきました。本日、例会場後方に募金箱を設置しておりますの

で、会員の皆様も是非ご協力をお願いいたします。 

最後になりますが、訃報をお伝えいたします。赤羽会員、ご尊父 忠平（ちゅうへい）様が 10/15、

82 歳にてご逝去されました。お写真を拝見いたしましたが、優しそうな方で山が大好きな方だっ

たと伺いました。赤羽会員より RC 会員のご厚意に感謝申し上げますとのメッセージをいただきま

したので、皆さまにお伝えいたします。故人のご冥福をお祈り申し上げます。 

以上、会長挨拶といたします。

●齊藤真生会員入会にあたり編成表第 4 版をメール BOX に

投函しました。また担当委員会は森本元会員の引継ぎとな

り、SAA および社会奉仕委員会となります。 

●地区大会のパンフレットが届きました。お配りしています

出欠のご案内も併せてご回答お願い致します。 

●近隣 3クラブ合同事業での関連グッズ（End polio now の

缶バッジ）をお配りします。 

●メールボックスに第 7 回理事会議事録を投函しました。 

●10 月末をもってクールビズは終了、11 月より通常の対面式の設営に戻ります。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 
スマイル 片浦一幸委員長 

 
  お志をいただきました。 
 ・佐貫直道ガバナー 

  
・湯澤義典ガバナー補佐（RI２５５０地区第７グループ） 
   本日無事に佐貫ガバナーをお迎えする事が出来ました。 
   この後も地区大会や IM などが開催されます。引き続きのご協力を 

お願い申し上げます。 

 
・前田裕之会長 
  佐貫ガバナー、湯澤ガバナー補佐、皆藤様、ご来訪ありがとうございました。今

後もご指導お願い致します。 
・鈴木 勤幹事 
  佐貫ガバナーのご来訪を心より歓迎申し上げます。 
・設楽光江会員 
  佐貫直道ガバナー公式訪問、心より歓迎致します。 
・刀川貴美子会員 
  佐貫ガバナー鹿沼東 RC へようこそ。 
  次年度副会長 大門さんよろしくお願いします。 
・出口 敞会員 
  佐貫ガバナーの公式訪問を歓迎致します。 
・石川 仁会員 
  佐貫ガバナーようこそ。２０～３０年前、佐貫先生には、夜間時間外に歯科治療 
をしていただき感謝しております。家内共々お世話になっております。 

・市川 智会員 
  佐貫ガバナー様、本日は鹿沼東 RC へ訪問ありがとうございます。 
・吉村 繁会員 
  佐貫ガバナー様、湯澤ガバナー補佐様、公式訪問ご苦労様です。 

    追伸 孫が通っている学法石川陸上部が福島大会で、孫がアンカーで走り優勝、 
１２月２５日京都で全国大会です。皆様応援よろしくお願いします。 

・片浦一幸会員 
コロナの影響もありまして、当クラブ会場では待望のガバナー公式訪問です。 

佐貫ガバナー、湯澤ガバナー補佐、皆藤様、本日はありがとうございました。 

 



・斎藤真生会員 
    本日はありがとうございました。精一杯努めさせて頂きますので、 

今後ともよろしくお願い致します。 
  ・篠原 浩会員 
    佐貫ガバナー様、皆藤様、ご来訪頂きありがとうございます。 
    斎藤様、ようこそ鹿沼東へ、これからもよろしくお願いします。 
  ・篠原尉浩会員 
    佐貫ガバナー、ようこそおいでくださいました。本日はよろしくお願い致し 

ます。また、斉藤会員、ロータリーを楽しんで下さい。 
  ・見目博克会員 
    佐貫直道ガバナーの来訪を歓迎して！ご指導よろしくお願いします。 
  ・見目博克指名委員長 
    大門次年度副会長、よろしくお願いします。 
  ・見目博克会員 
    妻の誕生祝の花、届きました。ありがとうございます。 
  ・見目博克会員 
    在籍１９年表彰ありがとうございます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
出席報告 亀山弘晃委員長 
  １０月１５日 新鹿沼駅周辺クリーンナップ作戦 

 
 
 
 
 
 
 
   １０月２６日 

 
 

 

会員数 ３６名 

出席計算会員数 ３４名 

メークアップ ４名 石川、江田、大越、鷹見 

欠席者 ４名 赤羽、加藤、布川、福田 

出席率 ８８．２４％ 

例会参加率 ７７．７８％ 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３６名 

メークアップ １名 鈴木和也 

欠席者 ５名 赤羽、加藤、熊倉、舘野、横川 

出席率 ８６．１１％ 

例会参加率 ８３．７８％ 


